

川崎市立久本小学校 | 年 学年だより|月号

2024.1.10

進級まで あと3ヶ月です!

新しい年が始まりました。冬休みの宿題へのご協力、ありがとうございました。子供たちは、冬休み中の楽しかったことやお正月にしたことなどを、生き生きと話しています。

2年生まで残り3ヶ月と迫ってきました。来年度を見据え、2年生になったら新入生にとって自分たちが手本となる番であることを伝え始めています。また、生活科の学習と兼ね「家族の一員としてはたらく意欲」「自分のことは自分でする意識・意欲」が高まるよう指導しています。ご家庭でも励ましをお願い致します。

学習予定

9 - 9			
国語	かきぞめ たぬきの糸車 どんなおはなしができるかな むかしばなしをよもう	生活	じぶんでできるよ もうすぐ2ねんせい ふゆをたのしもう
算数	大きなかず	音楽	がっきとなかよくなろう
	なんじなんぷん		にほんのうたをたのしもう
図工	おってたてたら	道徳	伝統と文化の尊重・国際理解・生命の尊さ
	おはなしだいすき		
体育	多様な動きをつくる運動遊び 表現遊び		

◇お知らせ◇

★1年生校内授業研究について

1月21日(火)の5時間目に、1年1組と2組で校内授業研究として国語の授業を行います。 つきましては、その日は3組と4組は4時間授業(給食を食べて下校)、1組と2組は5時間授業となります。クラスによって下校時刻が異なりますので、ご注意ください。

★幼保小交流会について

生活科「もうすぐ2ねんせい」の学習の一環として、1月28日(火)3.4時間目に近隣の 幼稚園・保育園の年長さんを招待して交流会を行います。来年入学する年長さんのために、どん なことができそうか、どんなことをしたら喜んでもらえるかを考え、準備をしていきます。当日 は、みんなで一緒に遊んだり、学校の中を案内したりする予定です。

→裏面もご覧ください。

◇お知らせ◇

★書き初め展について

冬休み明けの書き初め大会で書いた書き初めを展示します。

日時:27日(月)、28日(火)、29日(水) 15:30~16:30

作品は教室前廊下に展示いたします。是非、子供たちの力作をご覧ください。

お越しの際は南門を通り、職員玄関よりお入りください。ID カードを持って、校内を回っていただくようにお願いします。

★生活科の学習について

冬休み前から始まった「じぶんでできるよ」では、冬休みの宿題にご協力いただき、ありがとうございます。今後も、お手伝いの課題を継続して行っていきますので、引き続きご協力をお願いいたします。